



Klub der Freiheitlichen Bezirksräte Wien Penzing

Die unterfertigten Bezirksräte stellen namens der Fraktion der Freiheitlichen Bezirksräte auf der am 8.6.2016 stattfindenden ordentlichen Sitzung der Bezirksvertretung von Wien Penzing gemäß § 24 der Geschäftsordnung folgenden

Resolutions-Antrag

Die Bezirksvertretung Penzing spricht sich gegen die exorbitanten Preiserhöhungen der Parkplatzgebühren im Städtischen Hallenbad Penzing aus.

Begründung

Vorausgeschickt werden muss, dass die Benutzung des Freiparkplatzes und der Garage von der Benutzung des Bades abgekoppelt sind. Benutzungsdauer erlaubt von 0-24 Uhr.

Die Garagengebühr pro Stunde wird um 38,4% erhöht.

Der Freiparkplatz pro Stunde wird um 83,3% erhöht bzw. dessen Tagesgebühr um 1000% erhöht.; (bei erlaubtem Parken 0 bis 24 Uhr). (Diese Tagesgebühr wirkt sich in der Praxis bei Badesuchern aufgrund der Öffnungszeiten mit „nur“ 495% Erhöhung aus).

Hier kann keinerlei wirtschaftliche Erklärung gefunden werden. Entweder will die rotgrüne Stadtregierung die Bürger abzocken oder ihnen das Autofahren oberlehrerhaft abgewöhnen.

BR Sigrid Blind

BR Elfriede Blind

BR Berthold Sollinger

BR Günter Haager

Wien, 2.6.2016